



La Agencia Vasca del Agua, la Confederación Hidrográfica del Ebro e Iberdrola organizan una jornada con estudiantes en el embalse de Ullívarri para celebrar el Día Mundial del Agua

- La Agencia Vasca del Agua (URA); la Confederación Hidrográfica del Ebro e Iberdrola han organizado para el próximo lunes, 22 de marzo, de forma conjunta, una jornada didáctica y de puertas abiertas para estudiantes de secundaria en el embalse de Ullívarri
- El objetivo de esta actividad es celebrar con los jóvenes el Día Mundial del Agua y mostrarles las claves de la gestión del agua en la Cuenca del Ebro, con el río Zadorra como ejemplo
- En la jornada participarán 33 jóvenes de 16 a 17 años y procedentes de los institutos Francisco de Vitoria, Ikastola Olabide y Samaniego, los tres de la ciudad de Vitoria
- La primera actividad consiste en unas charlas técnicas que se celebrarán a partir de las 10.00 horas en el Salón de Actos del Parque Tecnológico de Álava y después se realizará la visita al embalse de Ullívarri
- Los medios de comunicación interesados en seguir la visita deberán enviar el nombre, apellidos y DNI de los compañeros que vayan a realizar la cobertura al correo electrónico de clemente.prieto@iberdrola.es, lo antes posible

DIA: Lunes, 22 de marzo

HORA Y LUGAR : 10.00 horas – charlas técnicas. Dirección: Salón de Actos del Edificio Central del Parque Tecnológico de Álava. Tras esta actividad se trasladarán al embalse de Ullívarri para realizar la visita.